USAL y UVA siguen entre las mil mejores universidades pese a caer en el ránking



Son datos del Ranking de Universidades Españolas U-Ranking, elaborado por la fundación BBVA y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas, que sitúa a la **Universidad de León como la mejor de la Comunidad en términos de inserción.** Según el último informe, el 69,6% de sus alumnos acaba en un empleo acorde a su formación, casi diez puntos por encima de la media española y hasta veinte del resto de instituciones educativas de Castilla y León.

Así, la siguiente en la lista es la **Universidad de Salamanca**, donde el porcentaje de egresados contratados como titulados desciende drásticamente hasta **menos de un 59%**, concretamente al 58,8. Es una cifra muy parecida, aunque ligeramente superior, a la que arroja la **Universidad de Valladolid, donde solo el 57%** de sus titulados logra un trabajo en base a sus formación a los cuatro años de acabar la carrera.

En cualquier caso, la institución universitaria de Castilla y León con peores datos en los que a inserción laboral con contratos de titulados se refiere es la **Universidad de Burgos**, donde menos de la mitad de los alumnos, **el 49,6%**, logran trabajar de acuerdo a sus conocimientos en los siguientes 48 meses a conseguir el título.

Por otro lado, el informe consultado por El Mundo de Castilla y León revela que las cifras de **afiliación a la Seguridad Social** de los titulados son algo superiores. En este caso, las

universidades de **Valladolid y León** logran resultados prácticamente idénticos, de **casi el 78%** en ambos casos. Asimismo, **la institución burgalesa también se coloca cerca, con un 76,8%**. Por el contrario, **solo el 69% de los estudiantes de la Universidad de Salamanca** están afiliados. Hay que destacar, no obstante, que la diferencia entre unos datos y otros es que los afiliados, pese a estar en el mercado laboral, no cuentan con un empleo relacionado con su formación.

Otro de los indicadores que también presenta el informe y que resulta interesante es la retribución media anual que reciben los titulados de las diferentes universidades públicas de Castilla y León. Así, los de León son los mejor pagados, con más de 30.300 euros anuales. En el resto de entidades educativas, esta cifra varía entre los 27.281 euros de la UVa, los 26.865 euros de la USal o los 25.578 de la UBU.